

Atelier musique actuelle

avec Diego MATEO del ALAMO



Cours d'essai le jeudi 26 Septembre : salle réunion Balard 2,
12h30 à 13h30.

Vous jouez d'un instrument et vous ressentez le besoin de partager cette passion avec d'autres musiciens ? Vous êtes attiré par la musique actuelle et souhaitez explorer votre créativité à travers la pratique instrumentale ?

Si vous vous reconnaissez dans ces mots, alors cet atelier de musique actuelle est fait pour vous, quel que soit l'instrument que vous maîtrisez. Que vous jouiez de la guitare, de la batterie, de la basse, de la trompette, du violon, du clavier, ou même si vous aimez simplement chanter, cet atelier vous offrira un espace d'expression et de collaboration.

Nous vous invitons à rejoindre un groupe où l'interprétation collective est au cœur de l'expérience. Ensemble, nous explorerons un répertoire choisi par les participants, selon leurs envies et leurs goûts musicaux. Que vous soyez fan de rock, de pop, de jazz ou de tout autre genre, vous trouverez ici l'occasion de donner vie aux morceaux qui vous inspirent, tout en améliorant vos compétences de musicien.

Cet atelier est bien plus qu'un simple cours de musique ; c'est une aventure musicale où le plaisir de jouer ensemble prime. En intégrant cet atelier, vous aurez l'opportunité de vivre l'expérience de jouer dans un vrai groupe, de ressentir la dynamique collective, et de vous préparer à de futures performances scéniques.

Si votre rêve est de monter sur scène avec un groupe, cet atelier est le tremplin idéal pour vous ! Rejoignez-nous pour une expérience musicale enrichissante et conviviale.